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Al presidente del Consiglio Comunale
Dott. Antonio Piffari :.‘

OGGETTO : chiarimenti sulla situazione del Calcio Cuneo 1905 srI

Il sottosciitto consigliere comunale Massimo Gamero

Premesso che

TI tribunale Federale Nazionale per mancata presentazione nei tennini previsti delle
fidejussioni bancarie necessarie all’iscrizione al campionato ha inflitto un’ammenda
di €350.500 oltre a 8 punti di penalita’ al Calcio Cuneo 1905 srI

Premesso ancora

Che nei mesi passati il Calcio Cuneo 1905 srI ha subito altri punti di penalita’ dovuLi
A ritardi sui pagamenti di contributi ed emolumenti ed attualmente la stessa societa’
Vanta un record di cui non si dovrebbe proprio andare fieri, ma che comunque
sussiste, quella piemontese, allo stato attuale, e’ la formazione piu’ penalizzata del
calcio italiano.

Considerato che

Pur sapendo che il Calcio Cuneo 1905 si ‘ una societa’ privata e come tale il
Comune non puo’ incidere nelle gestione flnanziaiia’opemtiva, mi preme evidenziare
comunque che rappresenta pur sempre la nostra citta’ tquindi, chi ha le competenze
in materia all’interno della amministrazione comunale, deve adoperarsi per difendere
la reputazione del calcio nella nostra cina’.

Considerato ancora che

Una societa’ di calcio ha anche un fine sociale in quanto oltre alla prima squadra ci
sono centinaia di ragazzini che compongono il settore giovanile e che se la prima
squadra godo di una buona reputazione e’ piu facile avere anche un settore giovanile
che funziona



I nterpella

li Sindaco e l’assessore competente per conoscere:

r se ha avuto modo ultimamente di avere contatti e/o colloqui con la dirigenza del
Calcio Cuneo 1905.
2 Come intende operare per evitare che questa situazione degeneri infangando
ancora di pin’ il nome della nostra citta’
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